



Ein Titel, zweimal Vize: Dinklages Darius Eisner. Foto: Pahl

der eichtatleten in der Loninger Halle. Drei Titel holten die heimischen Athleten – für drei Vereine. Regionsmeister wurden Darius Eisner (TV Dinklage), Janne Willms (BW Lohne) und Vivien Kessen (OSC Damme).

Für Dinklages Darius Eisner war's ein nahezu perfekter Wettkampf in der Klasse M 15: Er ging dreimal an den Start und holte neben der Regionsmeisterschaft sogar noch zwei Vizetitel. Die Bestmarke des Tages setzte er im 50-m-Sprint (6,3 Sekunden). Hinzu glänzte er mit persönlicher Bestleistung im Weitsprung



Foto: Bümmeme

Schnell: Damme Vivien Kessen sprintete zum 50-m-Titel.

(4,90 m) und übersprang 1,30 m bei seiner Hochsprung-Premiere. Ebenfalls auf dem Podest stand seine TVD-Kollegin Eva Willenborg. Im Hochsprung der W 12 überquerte sie 1,20 m und landete damit auf Rang drei. Auch im 50-m-Sprint (3./8,2 sec) und im Weitsprung (6./3,50 m) erreichte



Foto: Meyer

Weit: Lohne Janne Willms gewann den Weitsprung-Titel.

sie den Endkampf. Top-10-Plätze schafften auch Luis Pund (M 13) und Michael Rapp (M 14).

Den Titel für BW Lohne gewann Janne Willms. Die Athletin des Jahrgangs 2002 setzte mit der starken Leistung von 4,35 m die Bestmarke im W-13-Weitsprung. Darüber hinaus gewan-

3,84 m im Weitsprung und Laura Intelmann (W 12) mit 7,9 sec im 50-m-Lauf; Letztere belegte zudem Platz vier im Weitsprung. Eine starke Premiere legte Lohne Jüngster hin: Weitspringer Loris Pudewill (Jg. 2005) belegte in 3,37 m einen starken Platz vier.

Im 50-m-Sprint der Mädchen W 11 holte sich Vivien Kessen den Titel für den OSC Damme. Nach schwachem Start nutzte sie ihre höhere Endgeschwindigkeit zum Erfolg in 8,0 sec; im Vorlauf war sie in 7,8 sogar schneller. Zudem landete Vivien Kessen auf Platz vier im Weitsprung.

bank Lohne-Mühlen unterstützt. Meister wurden Birte Robin Schwerter (bis acht Jahre), Leonard Sieve (bis zehn Jahre) und Jannik Dorgelo (bis zwölf Jahre), der auch Gesamtsieger des Turniers wurde. Alle Kinder sind nun zum Training freigegeben ab 19.00 Uhr in der Brockdorfer Sporthalle willkommen.

Badminton: OSC gibt den Ton bei der Bezirksrangliste an

Damme (ha). Erfolgreich misst die Badmintonspieler OSC Damme beim Bezirksranglistenturnier in der eigenen Halle mit. Das Starterfeld war mit Regional- und Oberligaspielern hochkarätig besetzt. Bei den Herren B hatte der Dammerzirkliga-Akteur Martin Enneking im Spiel um Platz drei gegen den Oberliga-Vertreter Andreas Karnbach nach einer starken Partie knapp mit 20:22 und 18:21 das Nachsehen. Den Titel holte sich hier der Peiner Regionalligaspieler Frank Juchim – ohne jeden Satzverlust.

In der Klasse Herren C dominierte der OSC klar: Gleich in den ersten vier Plätzen belegten die Dammer. Bernhard Enneking gewann das Finale nach hartem Kampf im dritten Satz gegen Jörg Treuke, das Spiel um Platz drei entschied Heinrich Westermann gegen Ulrich Bolles. Auch bei den Damen war die Lokalmatadorinnen vorn. Eicke besiegte bei ihrem Turnierdebüt ihre OSC-Kameradin Sophia Krone in drei Sätzen.

Allan Simonsen unterzeichnet bei den Fohlen-Freunden

Ehrenmitgliedschaft beim Dinklager Fanclub bestätigt / Borussia Mönchengladbach vermittelt den Kontakt

Mönchengladbach (sl). Spontan spendete die 40-köpfige Reisegruppe aus Dänemark ihrem Begleiter kräftigen Applaus im Borussia-Park von Mönchengladbach: Es waren Freunde und Sponsoren von Allan Simonsen, die mit dem Stürmer-Idol der berühmten Fohlen-Elf aus den 70er Jahren das Stadion und das Bundesliga-Spiel gegen den SC Freiburg (1:0) besuchten. Und sie genossen, welche Wertschätzung der kleine Däne noch heute in Deutschland genießt: Der Beifall der Skandinavier galt der Ehrenmitgliedschaft von Allan Simonsen im Fanclub Dinklager Fohlen-Freunde, die in dieser Woche offiziell besiegelt wurde.

Als Ehrenmitglied wird Europas Fußballer des Jahres 1977 schon seit 2009 mit der Mitgliedsnummer 191 bei den Dink-

lagern geführt, damals hatte er sein Okay per Mail gegeben und einen offiziellen Termin zugesagt. Im Januar meldete sich Borussia Mönchengladbach bei den Dinklagern und organisierte das

Zusammentreffen. „Es war schon herausragend von unserer Borussia, uns zu informieren, dass Allan Simonsen den Borussia-Park besucht. Und dann kam unser großes Idol, ein sehr ange-

nehmer und freundlicher Mensch“, berichtete Kassenwart Bernd Vocke. Dem nur 1,65 m großen Wirbelwind, der nach sieben Jahren bei den Gladbachern noch vier Spielzeiten beim

FC Barcelona dranhängte, wurden Fanschal, Mitgliedsausweis und Urkunde überreicht, außerdem leistete er noch die Originalunterschrift. Alles wurde von „Fohlen-TV“ aufgezeichnet, sogar die Dinklager wurden dafür interviewt. „Im Stadioninterview hat sich Allan nochmals bei uns bedankt und hatte den Schal um“, sagte Bernd Vocke nach dem Freiburg-Spiel. Ihren Fanschal um den Hals ihres Idols haben die Dinklager sogar in dem ARD-Bericht entdeckt.

Für die vier angereisten Dinklager Fohlen-Freunde war's ein spannendes und tolles Erlebnis. Sie sahen nicht nur Kramer, Kruse und Co., sondern trafen nach Kaffee und Kuchen noch Manager Max Eberl zu einem kurzen Gespräch vor der Kontaktaufnahme mit Allan Simonsen.



Ständesgemäß vor dem Uefa-Pokal wurde die Ehrenmitgliedschaft untermauert. Von links: Klaus Borchers, Bernard Vocke, Allan Simonsen, Wolfgang Baumann und Jochen Fischer. Foto: Borchers